



OBITUARIO

Fallece Martín Sánchez Ruipérez, catedrático de Griego de la Complutense

Martín Sánchez Ruipérez, catedrático de Filología Griega de la Universidad Complutense de Madrid falleció ayer a los 92 años. Hermano de Germán Sánchez Ruipérez, fue discípulo de Tovar y aunque obtuvo la cátedra de Griego de la Universidad de Salamanca, posteriormente se marchó a Madrid. En 1991 sería nombrado doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca. La misa funeral será hoy a las 14 horas en el tanatorio La Paz de Tres Cantos, acto seguido se trasladará el cadáver hasta el cementerio de San Carlos Borromeo, de Salamanca.